

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1691-derniers-cols>

Derniers cols...

★★★★★ (0 note) 📅 17/04/2007 06:47 🏷 Avant-match 🌐 Lu 1.215 fois 👤 Par bouquenom 💬 0 comm.

Le Racing entame ce soir la dernière étape de montagne du L2-Tour. L'occasion d'effacer les séquelles de la malheureuse chute de l'étape précédente, due à un touriste provençal mal placé, et de creuser l'écart sur ses poursuivants. Mais gare à

En garder sous la pédale... mais pas trop !

Ce match en retard de la 29ème journée sera l'occasion pour les Strasbourgeois de remettre les pendules à l'heure. Tout d'abord, il faudra laver l'affront du week-end dernier où, s'il faut le rappeler, le Racing s'est malheureusement incliné devant Istres dans un stade sonnante bien creux avec ses 2000 spectateurs. Ensuite, il sera grand temps pour le Racing de remettre à bonne distance ses concurrents directs pour la montée. Si les espoirs havrais se sont vraisemblablement envolés hier soir du côté du Stade Francis Le Blé, la flamme picarde brûle encore et toujours. En espérant qu'un vent glacial venu de Saint-Symphorien l'éteindra en fin de semaine... Du côté des Isérois, cette rencontre leur permettra de « montrer le maillot » et leurs fières couleurs biancoblu. Une occasion de mater encore un autre prétendant à la montée après les Havrais, lors d'un match cataclysmique, et les Caennais, dont le Drakkar filant tout droit vers la Ligue 1 a subi quelques dommages. Le voisin messin est lui aussi encore sur le carnet de route des Grenoblois. Ces bons résultats face aux quelques gros ne peuvent que nourrir la déception de cette saison « pour rien » comme on l'entend aux alentours de la Place Grenette. En effet, la direction nipponne a décidé de débarquer, contre toute attente, [Yvon Pouliquen](#) samedi dernier... et ce malgré un bilan plus que positif. Les protégés de celui qui a ramené la dernière Coupe de France en Alsace auront à cœur de réaliser un vrai baroud d'honneur pour rendre hommage à leur entraîneur qui ne méritait pas ça. Une nouvelle équipe était née, un public s'était révélé et une ville s'était enfin réveillée au football...

La rupture pas tranquille

Une fois n'est pas coutume, [Jean-Pierre Papin](#) devrait délaisser son traditionnel 4-4-2 pour un inédit 4-5-1. Les défections de Johansen, suspendu, et de Strasser, blessé, profitent à Ali Mathlouti et à Vergerolle, qui refait son apparition dans le groupe depuis fin janvier. L'excellent Cassard retrouvera devant lui une charnière centrale Bellaid Devaux, alors que Deroff et Vergerolle occuperont les couloirs. [Pascal Camadini](#) et [Guillaume Lacour](#) seront eux repositionnés en demi-défensifs. [Renaud Cohade](#) revient lui aussi dans le onze alsacien sur le côté droit, alors que l'étincillant Mouloungui sera son pendant côté gauche. Enfin, [Yacine Abdessadki](#) retrouvera son poste de prédilection de meneur de jeu et Joao Paulo, pourtant peu en vue en ce moment, sera seul à la pointe de l'attaque.

Pour le panache

Match sans réel enjeu pour les Grenoblois, mais les joueurs d'[Yvon Pouliquen](#) ne seraient pas contre l'idée de mettre des bâtons dans les roues des Strasbourgeois. D'ailleurs, les nombreux joueurs qui vont quitter la capitale des Alpes auront à cœur de se montrer. Le Lorrain Wimbée gardera le but isérois. En défense, on devrait sans doute retrouver la mythique charnière Matheus Pelé alors que Stinat et Robin seront positionnés dans les couloirs. Pouliquen devrait conserver son milieu à cinq éléments victorieux à Caen. Les Racingmen auront fort à faire face à la très bonne doublette Sarr Kamissoko. Sur les côtés, Dja-Djedje et le Nippon Umasaki et Belghazouani au centre se chargeront d'approvisionner en bons ballons [Yann Kermorgant](#), auteur du plus beau but de la saison avec un fantastique retourné face à Niort.

Les équipes probables

Racing



Remplaçants : Puydebois, Kantari, Mathlouti, Tum, Gameiro

Grenoble Foot 38





Remplaçants : Cattier, Alphant, Sankharé, Coulibaly, Nganga, Giroud

bouquenom